Роль американских «мозговых центров» в формировании внешней политики США на примере Евразийского направления

Экспертно-аналитические центры занимают особое место в американской академической среде. Они также играют немаловажную роль и в выработке подходов в процессе принятия политических решений в государственных органах США. Отдельным пунктом в повестке дня ведущих аналитиков всегда идет Россия, в частности ее внешнеполитические проекты. Например, Евразийская интеграция видится им одной из последних попыток России усилить свое присутствие на постсоветском пространстве. Стоит отметить, что оценки российской внешней политики разнообразны. Однако важнее не сами публикации экспертных докладов, а возможность имплементации ключевых положений непосредственно политиками. 
В качестве примеров будут рассмотрены два ведущих «мозговых центров» США: BrookingsInstitutionи CouncilonForeignRelationsю. Данные структуры выбраны исходя из рейтинга Пенсильванского Университета GoToThinkTankIndexот 2016 г. 
Особого внимания для понимания функционирования американских экспертно-аналитических центров заслуживает так называемая «теория вращающихся дверей». Она представляет собой схему, при которой политик или иной чиновник, отработав определенный срок на  государственной службе, переходит на работу в «мозговой центр», и проработав  там какое-то время, возвращается в политику. Естественно, схема имеет и противоположный путь в виде «экспертная деятельность-политика-экспертная деятельность».
В контексте доклада будет рассмотрено применение «теории вращающихся дверей» за период с ноября 2016 по август 2017 гг. Также анализируется корреляция между публикациями указанных центров и политическими решениями на уровне исполнительной власти в США. В частности, в качестве примера будет упоминаться Фиона Хилл, советница президента Дональда Трампа по национальной безопасности по вопросам с Евразией. В 2006-2009 году работала в аппарате национальной разведки США. В последние годы Хилл возглавляла центр по США и Европе в BrookingsInstitution в Вашингтоне.





The role of American think tanks in shaping of US foreign policy on the example of the Eurasian direction
Analytical centers have a special place in the American academic environment. They also play an important role in developing approaches in the political decision-making process in US government bodies. A separate item on the agenda of leading analysts is always Russia, in particular its foreign policy projects. For example, Eurasian integration is seen by them as one of the last attempts of Russia to strengthen its presence in the post-Soviet space. It should be noted that the assessments of Russian foreign policy are diverse. However, it is more important not to publish the expert reports themselves, but to implement the key provisions directly by politicians.
As examples, two leading think tanks of the United States will be considered: the Brookings Institution and the Council on Foreign Relations. These structures were selected based on the rating of the University of Pennsylvania GoToThinkTank Index of 2016.
The so-called "revolving door system" deserves special attention for understanding the functioning of American expert-analytical centers. It is a scheme in which a politician or other official, having worked a certain period in the civil service, moves to work in a think tank, and after working there for a time, returns to politics. Naturally, the scheme has the opposite way in the form of an "expert activity-policy-expert activity".
In the context of the report, the application of the "revolving door system" for the period from November 2016 to August 2017 will be considered. Also, the correlation between the publications of these centers and political decisions at the level of executive power in the United States is analyzed. In particular, as an example Fiona Hill, adviser to President Donald Trump on national security issues with Eurasiawill be mentioned. In 2006-2009, she worked in the US National Intelligence Council. In recent years, Hill headed Center on the United States and Europe at the Brookings Institution in Washington.
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